

SEGUN UNA CARTA FIRMADA
POR EL «BATALLON VASCO-
ESPAÑOL, COMANDO EMILIO
GUESALA»

«PERTUR» HA SIDO EJECUTADO Y ESTA ENTERRADO EN UN PUEBLO DE NAVARRA

Bilbao, 30. — A primera hora de la tarde, se ha recibido en la redacción del periódico de Bilbao «El Correo Español-El Pueblo Vasco» una carta firmada por un denominado «batallón vasco-español. Comando Emilio Guesala», en el que se afirma que Eduardo Moreno Bergareche, «Pértur» ha sido ejecutado y está enterrado en un pueblo de Navarra.

La carta se ha recibido por correo normal, y tiene la firma del citado «Batallón vasco-español. Comando Emilio Guesala», cuya existencia se da a conocer por primera vez en el País Vasco. Fuentes de dicha región señalan que, al parecer, el «Batallón vasco-español» adopta diversos nombres en cada una de sus actuaciones.

El texto de la carta es el siguiente:

«Eduardo Moreno Bergareche, "Pértur", ha sido ejecutado y enterrado en un pueblo de Navarra.

No será el último.

Ojo por ojo.

Viva la unidad de España.

Batallón vasco-español.

Comando Emilio-Guesala».

Se desconoce por ahora si este comunicado ha sido remitido a otros medios de información. También se desconoce la realidad de lo afirmado en la carta, así como la existencia del batallón que la firma.

Como se recordará, Emilio Guesala Anamburu fue asesinado el día 1 de marzo pasado, en la localidad de Lezo, por disparos efectuados desde un «Seat 1.500» de color oscuro. Era inspector de la línea de autobuses Fuenterrabía-San Sebastián, tenía 49 años de edad, era viudo y con cinco hijos. El hecho se produjo a las ocho y media de la tarde.

Por otro lado, varios medios informativos de Barcelona recibieron al principio de esta semana sendas llamadas telefónicas en las que una autotitulada «Alianza Apostólica Anticomunista» atribuía el secuestro de «Pértur».

Pese a estas informaciones, de fuentes cercanas a la Policía se sabe que el cuerpo de «Pértur», caso de haber sido asesinado, no ha sido encontrado todavía. Todo ello parece venir a poner en duda la autenticidad del contenido de la carta que el autodenominado «Batallón vasco-español. Comando Emilio Guesala» ha hecho llegar al periódico bilbaíno. Europa Press.